

## **Hospital Nacional Hipólito Unanue en Alerta Verde por las Festividades de Año Nuevo**

El Hospital Nacional Hipólito Unanue, a través de su equipo médico y asistencial, se mantendrá en alerta durante las celebraciones por fin de año para atender los posibles casos de emergencia que se presentan en esta fecha, sobre todo en la zona este de la Capital.

El Hospital contará con la presencia de los Directores durante los días de Alerta debido a la gran demanda generada en éstas fechas por el incremento de movilización de los ciudadanos que se congregan masivamente en lugares públicos como discotecas, bares, casinos y fiestas.

Otro de los principales motivos de atención son la excesiva ingesta, el uso indiscriminado de alcohol y la manipulación negligente de productos pirotécnicos.

El Ministerio de Salud ha programado retenes de personal que conforman equipos de alerta de respuesta rápida ante los incidentes inesperados de la noche. Así como la verificación del adecuado abastecimiento de medicamentos e insumos con el propósito de estar preparados para la atención a pacientes que se presenten a lo largo de las festividades con distintas patologías.



El Agustino, 31 de Diciembre de 2013

OFICINA DE COMUNICACIONES